Le handball provençal présent aux Maccabiades

## Daniel SPERLING en équipe de France



Médaille d'argent aux dernières Maccabiades en 77, l'équipe de France de handball comptera dans ses rangs un Marseillais. Daniel Sperling, demi-centre au C.S.M.T. s'envolera lundi avec la délégation française pour Tel-Aviv. Il ne sera pas le seul phocéen dans ce cas. D'autres athlètes

sélectionnés en basket ou en tir participeront à ce grand rassem-blement mondial des sportifs de confession israélite. Formé au S.M.U.C.; où il joua en compagnie de Michel Cicut et Patrick Sabatier au sein de la formation juniors du club univer-sitaire, Daniel Sperling muta au C.S.M.T. à l'occasion de la mise en application d'une politique d'aide aux clubs régionaux lancée par le stade Marseillais université club.

Comment un joueur évoluant en championnat excellence, a-t-il été sélectionné en équipe de France Maccabi ?

« Au terme de deux stages, nous a expliqué Daniel Sperling. Le premier eut lieu en novembre dernier à Metz. Placé sous la direction du conseiller technique régional d'Alsace-Lorraine Robert Demensy, il regroupa vingt-huit handballeurs issus d'équipes et de championnats différents. Ces deux issus d'equipes et de championnais dinerents. Ces deux jours permirent au responsable de la future formation natio-nale de tester les possibilités de chacun d'entre nous et d'ef-fectuer un premier choix. La composition définitive de l'équipe ne fut dévoilée qu'après le second stage messin en

février demier. Douze ont été retenus ». La France affrontera donc du 6 au 17 juillet prochain quatre autres équipes nationales, celles de Suède, de Suisse, du Canada

et d'Israël, tenante du titre, et qui s'illustra lors des derniers cham-pionnats du monde B. en France. Quelles sont ces chances? « En 77, les tricolores avaient été battus en finale par les Israéliens. Nous espérons rééditer cette prestation, nous en avons les moyens. Les quelques rencontres amicales que nous avons livrées, nous ont offert la possibilité de travailler au plan collectif. Nous aurons besoin d'une grande cohésion face à nos adversaires. La cohésion et la vitesse d'exécution nous permettront de combler certaines lacunes ».

« Nous bénéficierons de plusieurs séances d'entraînement avant le début du tournoi, afin de parfaire notre pré-

paration ».

Demi-centre ou arrière gauche au C.S.M.T. cet athlète de 1,87 m entend créer, sous peu, une section handball au sein du Maccabi Marseille.

Pour ce faire, il mettra sur pied une école ouverte aux juniors et seniors « Elle nous servira de creuset. Durant une année nous nous entraînerons. Si nous parvenons à former un collectif soudé et compétitif, nous nous engagerons en

Cette tâche ne l'empêchera pas de jouer au C.S.M.T. sous la direction de Vital Bernard-Raymond.

Daniel Sperling ne manque ni de volonté, ni de qualité pour réussir dans son entreprise.